

## LOS SANITARIOS RECLAMAN QUE LES DEVUELVAN DERECHOS

Los sindicatos específicos de sanidad, el de médicos, enfermería, celadores y auxiliares, pidieron ayer en la Subdelegación del Gobierno la convocatoria urgente de la Mesa Sectorial para abordar la restitución de los derechos económicos y laborales «sustraídos al personal sanitario andaluz en los últimos años». «Las últimas medidas aprobadas por el Gobierno central dejan a la Junta de Andalucía sin excusas para seguir manteniendo al personal sanitario andaluz como el más castigado por los recortes de toda España», se quejaron.

